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質問事項 大路川流域の河川整備について
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令和2年9月定例会

新生

寺坂　寛夫

9月4日

鳥取県と懇談会の構成や情報提供等の手法について協議

■進捗状況

 米里地区及び面影地区は大路川治水対策懇談会（以下、懇談会）にて大路川整備の情報
提供等を行っています。一方、津ノ井地区は懇談会の構成員ではないため、情報提供等
は個別に行っている状況です。今後、大路川流域内の地区会長と流域治水に資する住民
主体の取組について、進め方を含め協議することとしており、懇談会とは別の「流域全
体の協議会」の設立も打診することにしています。協議会設立後は、懇談会や津ノ井地
区への個別の情報提供等に加え、この協議会の中でも河川整備についての情報発信や意
見交換も行いたいと考えています。

更新日：令和３年3月11日

【質問要旨】

　大路川改良については、大路川治水対策懇談会において、県・市・地元美保地区を中
心とし結成され、活動に取り組まれている。今後は地域を上流部である米里・面影・津
ノ井地区なども含めた地域プロジェクトでの取り組みにより、情報提供や協議会の開催
など、スムーズな改良整備に繋げることが重要となる。

【答弁要旨】

　大路川整備は今後、上流の砂田川や砂田川放水路へと移行していくことから、上流地
区においても情報を発信することが大変重要と考えます。懇談会の構成や情報提供等の
手法について県と連携して検討してまいります。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済


